

Mobility Pricing – Ausländische Erfahrungen



Im Zeitraum 2017 bis 2019 hat das ASTRA verschiedene Teilprojekte zu «Mobility Pricing» erarbeiten lassen. Dazu gehörte eine Analyse der Wirkungen von Mobility Pricing am Beispiel der Region Zug, Abklärungen zur technischen Machbarkeit und zum Datenschutz sowie eine Übersicht zu internationalen Anwendungen von Mobility Pricing. EBP erstellte diesen Ländervergleich und konnte daraus Empfehlungen für die Schweiz ableiten.

Unsere Leistungen

- Recherche ausländischer Pricing-Systeme
- Beschreiben der Systeme
- Darstellen der verkehrlichen Wirkungen, der Kosten und Nutzen resp. Erträge, der Verteilungswirkungen und der Akzeptanz der Systeme
- Erstellen eines Fazits und Empfehlungen für die Schweiz

Auftraggeber

Bundesamt für Strassen ASTRA

Fakten

Zeitraum 2018 - 2019

Projektland Schweiz

Ansprechpersonen

Frank Bruns
frank.bruns@ebp.ch